

2024年3月26日

各位

株式会社北國銀行

加賀聖城高等学校への金融教育実施について

株式会社北國フィナンシャルホールディングス（代表取締役社長：杖村 修司）グループの株式会社北國銀行（頭取：杖村 修司）は、加賀聖城高等学校への金融教育セミナーを実施いたしましたので、下記の通りお知らせします。

記

日 時：2024年3月21日（木）17時40分～19時

対 象：生徒10名、教員約10名

場 所：加賀聖城高等学校

内 容：「企業紹介・ライフプラン・キャッシュレス」に関する講話



講話では、当社や金融機関の役割、ライフプランやキャッシュレスについてお話ししました。生徒の皆さんからは、「お金を上手に貯めるコツについて教えてほしい」とご質問をいただいたほか、LIFE+やCORE Z Oなど当社のサービスにも興味を持っていただきました。

当社では小学生から大学生を対象に、金融庁が定める金融リテラシーマップに応じた金融教育セミナーを開催しております。

また本セミナーは、「Global Money Week」(※)の趣旨に賛同しその取組みの一環として実施いたしました。

今後もサステナビリティ方針に基づき、教育機関への講師派遣や金融教育イベントの開催などを通じて、未来を担う子どもたちの金融リテラシー向上に向けた取組みを継続してまいります。

<ご参考>

■金融教育に対する取組状況、金融教育セミナーメニュー

当社の金融教育に対する取組状況および当社で開催可能な金融教育セミナーのメニューは以下の URL からご確認ください。

<https://www.hokkokuibank.co.jp/company/csr/education.html>

■金融教育動画コンテンツ

当社では「お金について学ぼう!」と題し、若年層に向けた動画コンテンツを配信しております。キャリア・ライフプラン、資産形成、キャッシュレス、金融犯罪等、学生の皆さまが今から知っておくと役立つコンテンツをご準備しておりますので、是非ご視聴ください。https://www.hokkokuibank.co.jp/customer/lifeplan/for_students/

※「Global Money Week」とは、2012年から始まった子ども・若者に対する金融教育・金融包摂の推進のための国際的な啓発活動です。2020年から OECD に事務局を置く「金融教育に関する国際ネットワーク (INFE)」が主催となり、日本では2024年3月1日から31日までの約4週間、様々な団体が、子ども・若者向けの金融教育を推進するイベントを行います。



以上